**LEGISLATIVO** 



## Farah Gebara desmiente despidos masivos en Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE VILLANUEVA).- Luego de que la bancada del Partido del Trabajo denunciara que trabajadores de la **Cámara de Diputados** fueran despedidos durante este mes, para supuestamente contratar a sus amigos, el secretario general de la **Cámara de Diputados**, **Mauricio Farah Gebara**, aseguró que la declaración es falsa y solicitó que quien realizó este tipo de denuncias las compruebe, de lo contrario, que pida una disculpa.



https://1drv.ms/v/s!Ao k mQyjfF1v3TVQhzJ5t ztmT5?e=SSSrOO